



Préserver les zones humides oubliées



Pour en savoir plus



Projet présenté par le Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement - Velay



Accompagner des projets locaux de développement durable

Les Centres Permanents d'Initiatives pour l'Environnement (CPIE) sont des associations porteuses de missions de sensibilisation, de formation, de recherche et de développement de projets locaux.

Le CPIE du Velay accompagne des projets en Haute-Loire et sur les Monts d'Ardèche à travers le développement de l'éco-tourisme, l'éducation à l'environnement, la science participative ou encore la mise en place de démarches de développement durable valorisant le territoire.

Engager les habitants et les acteurs territoriaux à préserver les zones humides fragiles

La Haute-Loire présente une diversité de zones humides, lacs, étangs, marais, tourbières, reconnues pour leur biodiversité hors du commun et soutenues par des politiques publiques de gestion de la nature.

Le projet "Des zones humides orphelines" vise à faire découvrir aux citoyens, collectivités et associations locales les milieux humides non intégrés dans des dispositifs structurés de soutien et imaginer avec eux des solutions de préservation. Un accompagnement sur-mesure, associé à des événements de sensibilisation, contribueront à renforcer la prise de conscience. Le projet aboutira à la fin de l'année 2017 et s'appuiera sur un partenariat avec l'Agence de l'Eau Loire Bretagne.

Une dynamique citoyenne engageante

Le jury a été séduit par la complémentarité des deux approches composant le projet : une sensibilisation des populations locales et des opérations concrètes de restauration des zones humides.

